
 

26. Protokoll des Exekutivkomitees
Am 19.06.2019, 18 Uhr – bearbeitet von AS 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für Hochschule und 
Studium 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Nicht anwesend: 
Sprecher für studentisches Leben (e.), Sprecherin für politische Bildung (e.), Sprecher 
für Kommunikation (e.) 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 
unverändert bleibt. 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 25 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?  

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

TOP Berichte 
Neues Pad:  
Der Vorstand hat zwei neue Pads eingerichtet (für das Exekutivkomitee und für den 
Studierendenrat). Die Account-Zugangs-Daten werden im Gruppenlaufwerk 
hinterlegt. Die Pads wurden mit Passwörtern versehen. Der Vorstand erklärt uns die 
Möglichkeiten des cryptpad. Die Idee ist, für jede Legislaturperiode ein neues Pad 
anzulegen. Grund dafür ist u.a., dass die Pads nicht zu vollgeschrieben und 
unübersichtlich werden.  

StuRa:  
Es fand am 18.06.19 die letzte Sitzung des aktuellen StuRas statt. Es wurden vor 
allem die QSM Anträge besprochen. Näheres ist im Protokoll zu finden.  



Sommerfest PH:  
Die Sprecherin für Hochschule und Studium ist mit den bisherigen Vorbereitungen 
zufrieden. Die Plakate hängen weitestgehend auf dem Campus aus. Es gibt ein 
Problem mit der Technik-Prüfung der Kühlschränke und weiteren elektrischen 
Gegenständen. An einer Lösung des Problems ist man mit der Hausmeisterei in 
Kontakt. Die Sprecherin wird demnächst an alle Beteiligten eine Info E-Mail 
versenden.  

Wahlen:  
In zwei Wochen (02.07.19) werden die Hochschulwahlen stattfinden. Für den FAK-
Rat gibt es für alle drei Fakultäten eine Liste welche alle von der Wahlleiterin als 
gültig erklärt worden sind. Auch für den Senat wurde eine Liste mit vier 
studentischen Kandidierenden abgegeben. Für die Wahl des Studierendrats haben 
sich bisher drei Menschen gemeldet.  

TOP Anträge 
Antrag zur finanziellen Unterstützung für die nachhaltigen Hochschultage:  

Der Antrag muss in der Höhe vom StuRa bearbeitet werden. Leider ist die nächste Sitzung 
erst in vier Wochen und damit zu spät für die Antragstellenden. Die EXE schlägt vor, dass 
sie über einen Antrag bis zur Höhe von 250,- diskutieren können. Das Sekretariat wird 
antworten.  

Antrag zur regelmäßigen Nutzung des KuCas für einen Yoga-Kurs:  

Für dienstags ca. 20 Uhr. Es gibt einige Dienstage die bereits reserviert sind. Dies wird der 
Organisatorin vom Sekretariat weitergeleitet.  

Wer ist dafür dem Yoga-Kurs der Raumanfrage zuzustimmen unter der Voraussetzung, dass 
diese mit keinen anderen Terminen kollidiert? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

TOP VV 

Die VV wird am 24.06. um 13 Uhr in der Aula stattfinden. Ein Sekretär wird Protokoll 
schreiben. Die Präsentation ist fast fertig und wird vom Vorstand noch besprochen.  

TOP Sonstiges 
30 Jahre KuCa:  

Das KuCa wird dieses Jahr zum Wintersemester 30 Jahre alt. Der Sprecher für Finanzen 
möchte mit dem Kulturreferat noch über ein Fest sprechen, hat aber auch den Wunsch, 
dass die EXE sich hier miteinbringt. Jeder sollte sich mal Gedanken machen, wie wir das 
KuCa gebührend feiern können. Das Thema wird nächste Woche als TOP besprochen.  



Übergabewochenende EXE:  

eventuell Dienstag der 06.08. Wahrscheinlich soll es nur einen Übergabe-Tag geben. Es wird 
ein Doodle vom Vorstand erstellt.  

Der Vorstand beendet die Sitzung um 19:42 Uhr 


	26. Protokoll des Exekutivkomitees
	Anwesend:
	Nicht anwesend:
	TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
	TOP Protokoll
	TOP Berichte
	Neues Pad:
	Der Vorstand hat zwei neue Pads eingerichtet (für das Exekutivkomitee und für den Studierendenrat). Die Account-Zugangs-Daten werden im Gruppenlaufwerk hinterlegt. Die Pads wurden mit Passwörtern versehen. Der Vorstand erklärt uns die Möglichkeiten des cryptpad. Die Idee ist, für jede Legislaturperiode ein neues Pad anzulegen. Grund dafür ist u.a., dass die Pads nicht zu vollgeschrieben und unübersichtlich werden.
	StuRa:
	Es fand am 18.06.19 die letzte Sitzung des aktuellen StuRas statt. Es wurden vor allem die QSM Anträge besprochen. Näheres ist im Protokoll zu finden.
	Sommerfest PH:
	Die Sprecherin für Hochschule und Studium ist mit den bisherigen Vorbereitungen zufrieden. Die Plakate hängen weitestgehend auf dem Campus aus. Es gibt ein Problem mit der Technik-Prüfung der Kühlschränke und weiteren elektrischen Gegenständen. An einer Lösung des Problems ist man mit der Hausmeisterei in Kontakt. Die Sprecherin wird demnächst an alle Beteiligten eine Info E-Mail versenden.
	Wahlen:
	In zwei Wochen (02.07.19) werden die Hochschulwahlen stattfinden. Für den FAK-Rat gibt es für alle drei Fakultäten eine Liste welche alle von der Wahlleiterin als gültig erklärt worden sind. Auch für den Senat wurde eine Liste mit vier studentischen Kandidierenden abgegeben. Für die Wahl des Studierendrats haben sich bisher drei Menschen gemeldet.
	TOP Anträge
	TOP Sonstiges


